



Paris, le 16 septembre 2025

LUMNI ET L'IRIS S'ASSOCIENT POUR MIEUX COMPRENDRE LE MONDE

Une collaboration sous forme de master classes inédites

Dès la rentrée 2025-2026

Pour la rentrée 2025-2026, la collaboration entre Lumni et l'Institut de relations internationales et stratégiques (IRIS) se pérennise pour enrichir toujours un peu plus l'offre éducative de France Télévisions à destination des élèves de la maternelle au lycée.

L'appétence pour la géopolitique n'est plus le fait de quelques spécialistes. La compréhension de cette discipline complexe au coeur de l'actualité, mêlant histoire, géographie, et relations internationales, est un enjeu citoyen. Depuis son entrée au programme de lycée de Première et Terminale *via* l'option HGGSP en 2021, des grilles de lecture et d'analyse sont d'autant plus plébiscitées.

Lumni organise depuis plusieurs années des master classes en ce sens à destination des lycéens. Pour l'année scolaire 2025-2026, **Lumni** et **l'IRIS** s'associent donc pour offrir aux lycéens la possibilité de dialoguer avec des chercheurs du think tank sur des thématiques faisant l'actualité. Chaque master classe débutera par le visionnage d'un programme **Lumni** ou **France Télévisions**, suivi d'un échange avec des experts, dont un chercheur ou une chercheuse à **l'IRIS**.

Déjà associés sur le programme *Geopoliticus*, il s'agit aujourd'hui d'aller plus loin dans le partenariat entre la plateforme **Lumni** et **l'IRIS** en proposant au minimum trois rendez-vous à destination des lycéens, mêlant l'expertise et la pédagogie des chercheurs de l'IRIS et le savoir-faire de **Lumni**, à Paris et en région. Les enjeux mondiaux contemporains nécessitent des décryptages accessibles. Ce partenariat répond à ce besoin crucial.

À propos de Lumni

Lumni est une plateforme éducative numérique de l'audiovisuel public français permettant aux élèves de la maternelle à la terminale de consolider les notions des programmes scolaires.

En savoir plus : www.lumni.fr/

À propos de l'IRIS

L'Institut de relations internationales et stratégiques (IRIS) est l'un des principaux think tanks français spécialisés sur les questions internationales et stratégiques. Il est le seul à présenter la singularité de regrouper un centre de recherche et un lieu d'enseignement délivrant des diplômes, via son école IRIS Sup', ce modèle contribuant à son attractivité nationale et internationale. Association reconnue d'utilité publique, l'IRIS a pour mission de contribuer à la recherche et au débat sur les questions géopolitiques. Il est organisé autour de quatre pôles d'activité : la recherche, la publication, la formation et l'organisation d'évènements.

En savoir plus : www.iris-france.org